

Article Télégramme (11 février 2015)

Cap Tarot. 40 joueurs à l'« Hôtel de la Mer »

Dimanche après-midi, Cap Tarot Lancieux a organisé pour la première fois un concours à l'« Hôtel de la Mer ». « Il a eu un franc succès, réunissant 48 joueurs venus pour la moitié de communes et villes extérieures (Rennes, Saint-Brieuc, Avranches, Saint-Malo) et même Laval », a expliqué Daniel Le Moign, le président qui s'est réjoui de la bonne ambiance qui a régné et également de la victoire d'un des adhérents du club, Pascal Beguet, de Ploubalay. Autre bonne nouvelle, devant le succès du concours, il a été décidé de reconduire un nouveau concours à l'« Hôtel de la Mer », le dimanche 8 mars. Résultats : 1. Pascal Beguet, 2. Philippe Le Balc'h, 3. Michel Touzard, 4. Maurice Guyot, 5. Thierry Pinsart.

© Le Télégramme - Plus d'information sur <http://www.letelegramme.fr/cotes-darmor/lancieux/cap-tarot-40-joueurs-a-l-hotel-de-la-mer-11-02-2015-10522863.php>